



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, enero 30 de 2020

Popayán turística estará en la órbita nacional a través de Anato

Víctor Orlando Fulli Guevara, Secretario de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico del Municipio, participó de la reunión preparatoria que realizó la Secretaría de Desarrollo Económico y Competitividad del departamento, para representar a la región caucana en el evento turístico más importante del país que organiza la Asociación Colombiana de Agencias de Viajes y Turismo (Anato 2020) denominada: “Vitrina Turística”, versión 39, del 26 al 28 de febrero. Este certamen turístico se desarrolla con el objetivo de promover el trabajo de los Agentes de Viajes de Colombia, y como punto de encuentro donde sectores del turismo como aerolíneas, hoteleros, tour operadores y oficinas turísticas, conocen, promueven y venden sus productos y servicios turísticos.

La reunión se llevó a cabo para coordinar los protocolos, requerimientos y la participación del departamento y la ciudad en la asistencia a esta vitrina turística.

En su asistencia a esta reunión, el Secretario de Desarrollo Agro Ambiental y Fomento Económico manifestó que: “este evento es una estrategia importante para la Administración Municipal, ya que a través de su Oficina de Turismo se van a desarrollar diferentes actividades de apoyo y acercamiento de los prestadores de servicios turísticos a toda la oferta y demanda que hay a nivel nacional e internacional, y qué mejor que exponerlos en esta feria. Participar en esta convocatoria servirá de inicio en la planificación de la promoción que vamos a desarrollar en el mes de marzo, de los eventos y actividades culturales más importantes del Municipio en el marco de “Vive Popayán en Bogotá”.

Sendero ecológico del Rincón Payanés entra en diagnóstico ambiental para su recuperación

Mediante un recorrido con la mesa técnica ambiental que lideró la Secretaría de Desarrollo Agro Ambiental y Fomento Económico, y con la vinculación de la Asociación De Scouts de Colombia Región Cauca, ServiAseo, Policía de Turismo, ingenieros y profesionales del campo ambiental, se realizó un recorrido en el sendero ecológico circunvecino al Rincón Payanes, para diagnosticarlo y programar acciones posteriores ambientales para su conservación, recuperación e intervención; y que la comunidad payanesa regrese a disfrutar de este punto ambiental de encuentro de unión familiar y de amistad.

La limpieza, la siembra de plantas, y la adecuación de terrenos y estructuras afectadas, serán las líneas de acción que permitirán la recuperación y el embellecimiento de este sector ecológico.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

El Secretario Municipal de esta dependencia Victor Fuli, expresó que este diagnóstico llevado a cabo: “Generará una intervención y adecuación de un área ecológica descuidada, para volver a organizar el sendero que existía anteriormente, para que la ciudadanía de Popayán lo vuelva disfrutar y gocen de este espacio ambiental. La intervención del sendero se desarrollará a partir de las funciones, ejercicios y competencias de las instituciones adscritas generando presencia institucional y empoderamiento del sector, volviéndola una zona segura al servicio de los visitantes.

Alcaldía y entidades públicas generan compromisos que promuevan el cuidado del medio ambiente

En el marco del Día Mundial de la Educación Ambiental, la Secretaría de Educación Municipal, en conjunto con la Corporación Autónoma Regional del Cauca CRC, Gobernación del Cauca y Cruz Roja Colombiana, realizaron un acto simbólico en la Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen con los rectores y docentes encargados del proyecto ambiental en los planteles públicos, para generar compromisos que promuevan el cuidado y protección del medio ambiente desde cada uno de ellos.

Así mismo, se realizó una actividad lúdica para hablar temas de interés como: separación de residuos sólidos, acciones que están afectando el cambio climático, cultura ambiental y recordaron qué es educación ambiental.

"Nosotros no podemos vivir sin la naturaleza, pero la naturaleza sin nosotros sí, incluso en mejores condiciones", expresó Julieth Bastidas, Secretaria de Educación Municipal, quien se comprometió a liderar en las instituciones educativas una cultura ambiental integral.

Galería del Barrio Bolívar será atendida en este gobierno

Comerciantes de la plaza de mercado del barrio Bolívar recibieron la visita del Secretario General, Gregorio Molano, quien escuchó las inquietudes y necesidades de la comunidad para establecer la ruta de acción encaminada a una solución.

Adecuación de techos, pavimentación de una de las rutas de acceso, red de gas y seguridad, hicieron parte de los temas abordados en la reunión en la que el Secretario reiteró su respaldo a los dirigentes de todas las plazas de mercado.

“Este tipo de eventos no tienen otro objeto que darle a conocer a la gente y de primera mano el querer de nuestro Alcalde con su programa de gobierno “Creo en Popayán”, donde ha hecho un compromiso claro con las plazas de mercado y es que se tienen que reactivar, fortalecer, abrirse al

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

comercio y volverse sitios de visita obligada”, expresó Gregorio Molano, quien rescató la gestión del alcalde Juan Carlos López Castrillón para generar inversión a través del Plan Popayán.

Por su parte, Andrés Hurtado, director ejecutivo de la corporación CorpoGuardianas de mesa larga, expresó satisfacción por la manera como el secretario General ha venido realizando las visitas a las diferentes plazas de mercado con el fin de encontrarle solución a las problemáticas, pues se trata de una persona que conoce a la perfección las plazas de mercado.

“Podemos decir que ha sido productivo, se han recogido todas las experiencias, las dificultades que existen dentro de las galerías, y sobre todo en el tema de organización, el director Molano ha enfatizado en que es urgente y prioritario organizarnos ya que él sabe la experiencia porque es de galería”, manifestó.

UNP y Secretaría de la Mujer, buscan ofrecer mayores garantías de protección a lideresas de Popayán

La Secretaria de la Mujer de Popayán, Diana Carolina Cano, se reunió con el Director de Unidad Nacional de Protección (UNP) a nivel regional, Yinsor Sánchez, para abordar la importancia de articular esfuerzos que den plenas garantías para el ejercicio de defensa de los derechos humanos de defensoras y lideresas de Popayán.

En la reunión se abordó el tema de protección a lideresas en riesgo social y la ruta de atención diseñada para recepcionar las denuncias respectivas que incluye el acompañamiento psicológico, enfocado en la atención primaria.

La Secretaria de la Mujer señaló que con la articulación con las entidades a cargo como la UNP, se ayudará a dinamizar el efectivo cumplimiento de la ruta de atención, para que aquellas que se encuentren en situación de amenaza o riesgo social, presenten la respectiva denuncia y sean atendidas de manera integral.

Para el Director de la UNP, es un compromiso garantizar que desde la misionalidad de su Unidad, pueda garantizarse los derechos y garantías para las lideresas desde un enfoque diferencial.

"Se priorizarán obras viales del Plan Popayán": Secretario de Infraestructura

En su informe de empalme y presentación del Plan de Acción 2020, ante el Concejo de Popayán, el Secretario de Infraestructura, Carlos Córdoba, señaló que se priorizarán los proyectos macro que se vienen gestionando con el Gobierno Nacional en el denominado "Plan Popayán".

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Entre los proyectos mencionados están la construcción de la Carrera 15 Norte entre la Transversal 9a. y el Batallón; y la Avenida Los Próceres que conectará la Autopista con la Variante. Estos dos proyectos con un valor estimado de \$110 mil millones de pesos.

Así mismo, dentro del Plan Municipal de Desarrollo se le apostará a la construcción del Parque Lineal que incluirá ciclovías, senderos ecológicos, plazoletas culturales y parques. Este proyecto tiene un costo estimado de \$19 mil millones de pesos.

El secretario Córdoba atendió las inquietudes de los concejales en temas de suspensión de contratos, vías deterioradas, adquisición de predios, avances de obras, tema de valorización, Serviaseo, entre otros. Los cabildantes resaltaron la gestión que viene haciendo el Alcalde Juan Carlos Castrillón ante el Gobierno Nacional para el desarrollo de la ciudad.

En la sesión del Concejo dio respuesta a cada planteamiento de los corporados y les propuso establecer mesas técnicas para atender particularmente cada caso y aclarar el estado de las obras.

La Comisión de la Verdad y la Alcaldía trabajan por la cultura y la construcción de ciudadanía

Con el fin de acoplar todos los escenarios sociales y culturales que permitan la construcción de una ciudad equitativa e incluyente, Alejandra Miller, representante de la Comisión de la Verdad, visitó el despacho del Alcalde Juan Carlos López Castrillón para articular operaciones en conjunto en la estructuración de una visión de ciudad que involucre, no solo el aspecto político, sino también, el administrativo, lo anterior dentro del Proyecto de Ciudades Seguras y Víctimas Mujeres, que incluso es respaldado por la Comisión de la verdad y Naciones Unidas.

Esta vinculación que se seguirá solidificando en los próximos meses, según el mandatario, servirá de palanca en el armado de su Plan de Gobierno, enfocado al Plan de Desarrollo y el Plan de Ordenamiento Territorial, donde el municipio sobresalga como epicentro de cultura y construcción de ciudadanía para consolidar un involucramiento de cultura direccionada hacia la paz, la sana convivencia, y la vinculación de las mujeres a través de proyectos.

Este escenario se fortalecerá atendiendo necesidades como brindar un apoyo psicosocial a las víctimas y desplazados de la región caucana que se han acentuado en la ciudad escapando de la guerra.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán